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Der Autor

Udo Golfmann ist ein hellsichtig begabtes Engelmedium,
Certified Angel Card Reader® und Angel Therapy
Pracitioner®. Er arbeitet seit seiner frühen Kindheit mit der
Ebene der Erzengel und Naturgeister und lehrt anderen
Menschen mit ihren Engeln, Feen, Elfen und lieben
Verstorbenen in Kontakt zu treten, diese also zu fühlen zu
sehen und zu hören.

Seit über 20 Jahren berät er Menschen in schwierigen
Lebenssituationen und hilft Ihnen neue Wege zu beschreiten
und scheinbar ausweglose Situationen hinter sich zu lassen,
um somit wieder positiv in die Zukunft schauen zu können
und durch positiv geprägte Glauben- und Verhaltensmuster
eine Realität des Glücks, der Liebe und des Wohlstands zu
kreieren. Weitere Informationen über Seminare, Bücher und
Einzelsitzungen erhalten Sie auf www.udo-golfmann.de.
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Einführung

Bereits in meiner frühen Kindheit habe ich den Kontakt zu
Gott, Jesus Christus, Mutter Maria und den Engeln gesucht,
wenn ich mich allein, verängstigt oder traurig fühlte. Als ich
zwölf Jahre alt war entdeckte ich meine hellsichtige
Begabung.

Die Engel erschienen mir in Form von sehr schönen,
bunten, Lichtern, die mich als Lichtkugeln umschwebten und
liebe Verstorbene zeigten sich mir, in sehr liebvoller Art und
Weise, des Weiteren sah ich immer wieder Bilder, die die
Zukunft betrafen und die sich später bewahrheiteten.

Ich selbst bin streng katholisch aufgewachsen und habe
leider gelernt, dass Hellsehen etwas Negatives wäre, für das
man von Gott bestraft wird, von daher wirkte meine Gabe,
die, wie ich heute weiß, ein absolutes Geschenk Gottes ist,
zunächst erst einmal beängstigend auf mich, denn auf
einmal nahm ich liebe verstorbene Menschen wahr, konnte
Elfen und Feenwesen in der Nähe von Blumen sehen und
natürlich die Engel und die Erzengel.

Der Schleier zwischen der menschlichen Welt und der
“anderen Seite” lichtete sich direkt vor meinen Augen.

Anfangs wirkte dieses wundervolle Geschenk erst einmal,
wie gesagt, befremdlich auf mich.

Mit der Zeit jedoch wurde die Liebe Gottes und der Engel
glücklicherweise in meinem Leben immer gegenwärtiger
und realer, so dass ich heute sage: “Ich glaube nicht an die
Existenz Gottes, der Engel und der geistigen Welt, nein,
vielmehr weiß ich, dass das alles vollkommen real und für
alle Menschen vorhanden ist”.

Als ich vierzehn Jahre alt war erschien mir der wundervolle
und großartige Erzengel Metatron, der mir sagte, dass er
mich gerne führen und begleiten möchte auf meinem



Lebensweg, dass er mich hin zu meiner göttlichen
Lebensaufgabe führen möchte.

Mein Lebensweg ist übrigens das göttliche Licht zu den
Menschen zu tragen. Erzengel Metatron sagte mir außerdem
dass ich eine sehr alte und weise Seele sei und ich diese
wundervolle Weisheit in die Herzen der Menschen tragen
soll, natürlich konnte er mir seine Begleitung und liebevolle
Führung nur zur Seite stellen, wenn ich ihm meine Erlaubnis
dazu gab, denn wie ich an späterer Stelle noch tiefer
erläutern werde, gibt es ja das Gesetz des freien
menschlichen Willens.

Selbstverständlich nahm ich dieses wundervolle Angebot
Erzengel Metatrons sehr gerne an und er ist mir bis zum
heutigen Tage ein unendlich wertvoller Begleiter an jedem
Tag meines Lebens.

Natürlich ist es so, dass auch wenn einem Menschen eine
Gabe in die Wiege gelegt wurde, es dennoch einen
Ausbildungsweg bedarf, daher begann ich mich von da an
intensiv mit spirituellen Themen zu beschäftigen.

Ich erlernte beispielsweise von meiner Tante das Legen
und Deuten der Skatkarten, brachte mir selbst die
Lenormandkarten, den Rider Waite Tarot, sowie das Deuten
weiterer Kartendecks bei und besuchte verschiedene
spirituelle Kurse und Ausbildungen, unter anderem bei
Bärbel Mohr und Doreen Virtue, so dass ich letztlich genau
da landete, wo ich hin gehörte, in einer spirituell
orientierten Arbeit, in der die Engel und Erzengel immer und
absolut im Vordergrund stehen, um Menschen mit Hilfe der
himmlischen Wesen zu zeigen, wie wundervoll das Leben in
Wahrheit ist.

Doreen Virtue bestätigte mir, während meiner Ausbildung
zum Engeltherpeuten, was ich schon lange wusste, nämlich,
dass meine göttliche Lebensaufgabe darin besteht, den
Menschen Readings zu geben und in spirituellen Seminaren
und Workshops, jeden Menschen, der es möchte dazu zu
befähigen, selbst mit seinen Engeln, lieben verstorbenen,



den Engeln anderer Menschen und natürlich den Erzengeln
zu kommunizieren und ich sollte dafür ein eigenes
Ausbildungssysthem ins Leben rufen, was ich auch tat.

Darauf hin beriet ich mich mit meinen Engeln und
geistigen Führern, die mich anleiteten das Engel-Energie-
Master-System zu entwickeln und möglichst viele Menschen
darin auszubilden, womit ich auch sofort begann.

Seit einigen Jahren biete ich nun diese wundervolle
Ausbildung in verschiedenen Städten in ganz Deutschland
an und freue mich über jeden einzelnen Menschen, der den
Weg in meine Seminare und somit zu den Engeln findet.

Nun leiteten die Engel mich dazu an, ein neues Buch zu
schreiben, damit das Engel-Energie-Master-System noch
mehr Menschen erreichen kann. Denn die Engel wollen in
die Welt, sie wollen zu allen Menschen und ihnen helfen, in
allen Bereichen ihres Lebens.

Ich freue mich sehr, dass Ihnen dieses Buch nun in die
Hände gefallen ist, dass die Engel durch dieses Buch, den
Weg in Ihr Leben und hoffentlich auch in Ihr Herz gefunden
haben und Sie auf Ihre Intuition gehört haben sich dieses
Buch zu kaufen, so dass ab heute die Engel ein ganz
wichtiger Teil Ihres Lebens sein werden und eines
verspreche ich Ihnen: “Jeder Mensch kann mit den Engeln
kommunizieren”. Die Engel wollen mit Ihnen sprechen und
Ihnen helfen. Sie wollen Heilung in alle Bereiche Ihres
Lebens bringen.

Sie haben die Engel um Hilfe gebeten? Hier ist die Antwort
Ihrer Engel, dieses Buch zeigt Ihnen die wundervolle Welt
der Engel und Erzengel und führt Sie ein in mein Engel-
Energie-Master-System.

Dieses Buch ist in zwei Teile gegliedert im ersten Teil
erfahren Sie alles, was Sie wissen sollten über die Engel für
verschiedene Lebensbereiche, über die gesamte
Engelhierarchie, Ihre lieben Schutzengel und natürlich über
die fünfzehn Erzengel, zu denen ich Kontakt habe. Sie
erlernen außerdem, wie Sie mit den Engeln in Kontakt treten



können und werden entdecken, welches helle Talent bei
Ihnen besonders augeprägt ist.

Im zweiten Teil zeige ich Ihnen die verschiedenen
Methoden des Engel-Energie-Master-Systems, die Ihnen
helfen sollen Heilung in alle Bereiche Ihres Lebens zu
bringen.

Dieses Buch gibt Ihnen dadurch alles an die Hand, was Sie
brauchen, um mit den Engeln zu arbeiten. Ihr Leben wird
sich verändern, wenn Sie mit diesem Buch arbeiten An
dieser Stelle ein kleiner, liebevoller Tipp lesen Sie dieses
Buch erst einmal vollständig durch und beginnen Sie erst
beim zweiten lesen mit den Übungen, die ich für Sie
zusammengestellt habe, bereits beim ersten Lesen werden
Sie ganz sicher eine transformierende Erfahrung machen,
die Sie dann beim zweiten lesen und durch die Übungen zu
einer runden Sache machen werden, Sie werden die Engel
spüren, hören, sehen und fühlen.

Von ganzem Herzen wünsche ich Ihnen, dass dieses Buch
Ihnen hilft den vollkommenen Zugang zu ihrer Seele zu
Ihrem höheren Selbst und zu Gott in Ihnen zu finden.

Sein Sie versichert Sie sind wundervoll und stehen Gott
und den Engeln sehr nah waren in Wahrheit immer mit dem
Himmel verbunden, nur haben Sie es aber vielleicht
vergessen, dieses Buch wird Ihnen helfen diese Verbindung
wieder zu spüren und zu erkennen, dass Gott immer schon
da war und Ihre Engel immer an Ihrer Seite waren und sein
werden und Sie an jedem Tag des Lebens himmlische
Botschaften empfangen.

Ich danke Ihnen von Herzen und es ist mir eine unendlich
große Ehre, dass ich Sie durch mein neuestes Buch, zum
Engel-Energie-Master-System ein Stück Ihres Weges
begleiten darf und die wunderbaren Energien der Engel und
Erzengel in Ihr leben bringen darf ich hoffe sehr, dass meine
Worte Sie inspirieren. Eines möchte ich betonen alles was



ich schreibe ist meine Wahrheit und kommt von Herzen zu
Ihnen. Ich schreibe aus Liebe zu Gott, zu den Engeln und
natürlich zu den Menschen.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß und Freude beim lesen und
Entdecken der göttlichen Liebe.

Licht und Liebe

Ihr Udo Golfmann



Wie Sie mit Ihren Engeln in Kontakt treten

Die Engel

Bevor Sie damit beginnen, sich dem Studium des Engel-
Energie-Master-Systems zu widmen, möchte ich Ihnen ein
paar Begriffe erklären, denn ein Grundwissen, als
Fundament über die Engel finde ich sehr wichtig.

Engel sind himmlische Wesen, sie sind die Boten Gottes,
sie tragen die unendliche und bedingungslose Liebe unseres
Schöpfers in sich und die Führung der göttlichen Quelle zu



uns Menschen. Die Engel stellen das Bindeglied zwischen
Gott und uns Menschen hier auf der Erde dar.

Meine Hellsicht, die mich bereits so lange ich denken kann
begleitet, hat mir gezeigt, dass jeder Mensch mit
mindestens zwei Schutzengeln in dieses Leben hinein
geboren wird. Es gibt auch viele Menschen die wesentlich
mehr Schutzengel haben, weil sie darum gebeten haben
oder weil andere Menschen für sie darum gebeten haben.

Wir haben unendlich viele Schutzengel auf unserem
Planeten, denn jedes mal, wenn ein Mensch das Wort
“Liebe” denkt, wird ein neuer Schutzengel geboren.

Sie müssen einfach nur darum bitten und Sie bekommen
so viele Schutzengel, wie Sie haben möchten, von der
göttlichen Quelle an die Seite gestellt. Dies können Sie
natürlich auch sehr gerne und zu jeder Zeit für andere
Menschen, die Ihnen am Herzen liegen tun.

Engel sind ebenso, wie Gott reine, bedingungslose Liebe.
Sie bewerten uns niemals, sondern Lieben uns einfach und
wahrhaft um unserer Selbst willen, denn die Liebe Gottes
und der Engel ist bedingungslos. Sie bestrafen oder
verurteilen uns zu keiner Zeit, sondern versuchen uns stets
auf den Weg zur göttlichen Liebe zurück zu holen, wenn wir
mal von dem Pfad abgekommen sein sollten, so freuen sie
sich wahnsinnig, wenn wir Menschen den Weg zu Ihnen und
zum göttlichen Licht zurück finden und nehmen jeden
Menschen immer mit all ihrer Liebe an, genauso wie er ist.

Engel sind grenzenlose Wesen, das heißt, sie sind in der
Lage bei jedem von uns gleichzeitig zu sein, das darf man
sich, wie unendlich viele holographische Spiegelungen
vorstellen, als eine immer wieder einzigartige Erfahrung.

Sie müssen also niemals Angst davor haben, dass Ihre
Bitte zu klein oder zu belanglos für Gott und die Engel sein
könnte oder Sie die himmlischen Wesen von etwas
wichtigerem abhalten könnten. Nein, ganz im Gegenteil,
jede Bitte, jedes einzelne Anliegen und jedes Hilfegesuch
wird von den Engeln ernst genommen, also lassen Sie sich



von den Engeln bitte einfach bei allem helfen, was Ihnen
persönlich wichtig ist und sein Sie sich sicher, was immer
Ihnen persönlich auch auf der Seele liegt, ist Ihren Engeln
unendlich Wichtig, denn Sie haben die Hilfe des Himmels
verdient.

Engel werten und urteilen niemals und zu keiner Zeit, sie
lieben uns, wie bereits erwähnt, absolut bedingungslos,
ebenso wie unser Schöpfer selbst, also egal worum wir die
himmlischen Wesen auch immer bitten, solange dies
tatsächlich unserem höchsten Wohl entspricht, zu innerem
Frieden in uns beiträgt und natürlich niemand anderen
schaden zufügt oder manipulativ ist, werden die Engel alles
erdenkliche hinter den Kulissen tun, um alle unsere
Herzenswünsche zu erfüllen, damit jeder Mensch im Frieden
ist, denn wenn jeder Mensch mit sich im Frieden ist, dann ist
der Weltfrieden da.

Ein Irrtum dem viele Menschen unterliegen ist, dass
verstorbene Angehörige als Engel an ihrer Seite fungieren.
Ich möchte an dieser Stelle, mit dieser falschen Annahme
aufräumen, da dies tatsächlich ein überaus wichtiger Punkt
ist.

Natürlich ist es so, dass Menschen, die Ihnen am Herzen
liegen und die Erde bereits verlassen haben, Ihnen mit Rat
und Hilfestellungen zur Seite stehen können und Sie auch
ein Stück weit behüten und beschützen, aber es handelt
sich bei Ihnen nicht um Engel oder Schutzengel, sondern
eben um menschliche Seelen, welche eventuell als
sogenannte Schutzgeister oder Seelenbegleiter an Ihrer
Seite fungieren können.

Der Unterschied ist sehr schnell und einfach erklärt, ein
Engel ist dem göttlichen Willen vollkommen unterworfen
und dadurch, dass Gott den Menschen, als einziges Wesen
im ganzen Universum einen freien Willen geschenkt hat und
ihn nach seinem Ebenbild erschaffen hat, auch dem
menschlichen Willen.



Das Ziel der Engel ist immer und zu jeder Zeit Ihnen zu
helfen und alles dafür zu tun, dass Sie vollkommen im
inneren Frieden sein können, denn nach dem Gesetz der
Resonanz, führt innerer Frieden, zu äußerem Frieden, also es
ist ganz simpel, wenn wir alle gemeinsam mit Gott und den
Engeln alles daran setzen dass es uns gut geht und
erkennen wie wichtig wir sind und uns selbst wahrhaftig
lieben, dann gibt es auch nur noch Frieden auf der Welt, weil
es dann logischerweise nur noch liebevolle und frievolle
Menschen gibt.

Engel haben keinerlei Ego, also egal um was oder wie oft
Sie Ihre Engel auch bitten, sie werden ihnen niemals auf die
Nerven gehen, also Ihre Engel werden sicherlich niemals
denken: “ach der oder die schon wieder” oder so ähnlich.
Ganz im Gegenteil, Ihre Engel freuen sich von Herzen, über
jedes Wort, dass Sie mit ihnen sprechen und handeln immer
entsprechend Ihres höchsten Wohls.

Unsere lieben Verstorbenen hingegen sind, wie bereits
erwähnt, menschliche Seelen, Mensch bleibt immer Mensch
und haben natürlich auch auf der anderen Seite nachwievor
ein menschliches Ego, auch wenn sie nun viele Dinge aus
höherer Perspektive sehen, und sie haben selbstverständlich
ihren freien Willen auch über den Tod hinaus. Ihre lieben
Verstorbenen handeln nach ihrer Meinung und geben Ihnen
den Rat den sie selbst für am besten halten, gemäß dem
Gesetz des freien Willens. Dementsprechend helfen die
“Geister” Ihnen im Gegensatz zu den Engeln auch nur dann,
wenn sie es selber wollen, denn wie gesagt die Engel haben
keinen eigenen Willen, die Verstorbenen schon, des
weiteren können Ihre lieben Verstorbenen nicht für Sie in die
Zukunft schauen, es sei denn sie wahren auch in Ihrem
irdischen Leben Hellseher.

Sehen Sie, wenn Sie mit lieben verstorbenen in Kontakt
sind, ihren Rat bitte immer ganz genau so skeptisch, wie
den Rat einer lebenden Person au der Erde, den Engeln
allerdings, können Sie immer absolutes und blindes



Vertrauen schenken, denn sie haben nur Ihr höchstes Wohl
im Sinne.



Hilfe von den Engeln

Wir beten die Engel niemals an. Unsere Ehre und
Lobpreisung gehört immer Gott allein. Die Engel sind
überkonfessionelle Wesen, sie gehören weder irgendeiner
Religion, noch irgendeiner Glaubenrichtung an, wenn die
Engel darum gebeten werden, helfen sie jedem Menschen
sofort und liebend gerne.

Die Engel und Erzengel arbeiten mit Jesus Christus und
den aufgestiegenen Meistern aller Religionen zusammen,
dementsprechend ist es den Engeln auch vollkommen egal,
welcher oder ob Sie einer Religion angehören oder eben
nicht, sie lieben Sie ganz genau so, wie Sie sind ohne Sie zu
bewerten oder zu verurteilen.

Die Aufgabe aller Engel ist es den Willen der göttlichen
Quelle auszuführen, damit unsere wundervolle Mutter Erde
ein Ort der Liebe und des Friedens ist und dauerhaft bleibt.
Daher wollen die Engel jedem Menschen dabei helfen
inneren Frieden zu erlangen, denn Frieden in der Welt
entsteht dann, wenn jeder Mensch auch mit sich selbst
vollkommen im Frieden ist.

Die Engel wollen dass unser Leben erfüllt ist von Lachen,
Heiterkeit und Spaß, damit wir die göttliche Magie in jeder
Facette unseres Seins erleben können, Erzengel Michael
sagte mir schon sehr oft, dass die Menschen auf der Erde
sind, um Spaß zu haben, um zu spielen und eben nicht
dafür, ihr leben unnötig zu erschweren.

Ich höre Menschen in meiner Beratung immer wieder
sagen, “Gott und die Engel wissen doch, was ich brauche,
daher muss ich sie doch nicht extra darum bitten mir zu
helfen”.

Vollkommen richtig ist, dass die Engel und Gott immer
genau wissen, was wir Menschen brauchen, um glücklich



und im perfekten Zustand des inneren Friedens zu sein,
aber Gott hat uns Menschen einen freien Willen geschenkt
und dieser ist heilig, dies bedeutet, dass die Engel ohne
unsere Erlaubnis nicht in unser Leben eingreifen dürfen, also
müssen wir um ihre Hilfe bitten, bevor die Engel uns helfen
können. Es spielt dabei keine Rolle, wie Sie Ihre Engel um
Hilfe bitten, ob Sie dies in Gedanken tun, Ihre Bitte laut
aussprechen, diese singen, aufschreiben oder wie auch
immer Sie Ihre Bitte an die Engel wenden möchten, ist
wirklich vollkommen egal, es ist einfach nur wichtig, dass
sie es tun, denn wie gesagt ohne, dass Sie den Engeln Ihren
Willen erklären und ihnen dadurch erlauben Ihnen zu helfen,
dürfen sie nicht in Ihr Leben eingreifen.



Welche Engel kann ich Anrufen?

Die Antwort auf die Frage: “Welche Engel kann ich
Anrufen?” ist glücklicherweise sehr einfach. Natürlich
können Sie alle Engel anrufen und sie werden unendlich
gerne, sofort für Sie da sein.

Es gibt in unserem wundervollen Universum zahllose
Engel und Sie können dementsprechend zu jeder Zeit, so
viele Engel, wie auch immer Sie möchten an die Seite
gestellt bekommen, dafür müssen Sie nur eines tun und
zwar einfach um ihre Hilfe bitten.

Jeder Mensch ist in der Lage mit Gott und den Engeln zu
kommunizieren. Sie müssen dafür nicht besonders
qualifiziert sein oder sich dies auf besondere Art und Weise
verdient haben.

Alle Menschen sind gleichermahßen wertvoll für Gott und
die Engel, wir alle wurden als perfektes Ebenbild unseres
wundervollen Schöpfers kreiert, daher wurden wir alle mit
den göttlichen Eigenschaften und Potenzialen ausgestattet
und verdienen die Hilfe des Himmels.

In meinen Beratungen werde ich immer wieder gefragt,
wenn doch jeder Mensch Schutzengel hat und es doch so
viele Engel auf der Erde gibt, warum es dann Leiden und
Böses auf der Welt gibt. Ich empfinde dies als eine wirklich
fantastische Frage, die ich Ihnen auch sehr gerne
beantworten möchte. Wenn jeder einzelne Mensch auf seine
Engel hören würde, dann wäre die Welt ein vollkommener
Ort des Friedens und der Liebe, denn dann hätten wir nur
liebevolle und friedliche Menschen.

Menschen haben, wie bereits an anderer Stelle erwähnt,
aber einen freien Willen, und entscheiden somit selbst, ob
sie auf ihre Engel hören möchten oder auf das “Böse”, dass
auf Ängsten basiert, Ängste vor einem Mangel, also davor,


